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6.10 拉致緊急国民集会・大行進 2010/06/11 09:29 

 北朝鮮に全面制裁を発動せよ！  
  

   すべての拉致被害者を返せ！と 

   600人が国会に請願デモ行進！ 

  
  
   産経新聞6月11日朝刊2面に以下のような記事が掲載されました。ふざけてますね～、朝から「頭に来ました！」。産経は「菅

内閣の真剣さが疑われるような場面だ」と抑えて書いてますが、これは「バカ野郎！」のシーンではないでしょうか？。テレビで流

された映像やこの写真をみると、シンガンス署名のことなど知らない一般の方は、「菅総理は拉致問題に熱心なんだな」とプロパ

ガンダに利用されるのでないかと危惧を抱きます。 
  
 首相、不透明な対北朝鮮スタンス シン・ガンスもあいまい 
  
 菅直人首相が就任３日目にして拉致被害者家族と面会した。拉致問題に積極的に取り組んだ安倍晋三元首相の就任４日目を

上回る素早い動きだが、背景には首相が平成元年に拉致事件の実行犯、辛光洙（シン・ガンス）元死刑囚の釈放嘆願書に署名

した過去がある。夏の参院選を前に、拉致問題に関する「負のイメージ」を払拭（ふつしよく）したかったとみられるが、首相の北朝

鮮問題への対処方針はまだ示されておらず、不透明なままだ。（酒井充） 
  

 
 菅直人・首相（右）と握手を交わす家族会前代表の横田滋さん。 

左から家族会事務局長の増元照明さん、家族会副代表の有本明弘 
さん、横田早紀江さん＝10日午後、首相官邸（酒巻俊介撮影）産経ネット。 

  
 「それを出しちゃダメ」 
 面会では、参考資料として月刊誌を手渡そうとした家族会の増元照明事務局長を、同席した中井洽（ひろし）拉致問題担当相

がさえぎった。月刊誌には、安倍内閣で首相政務秘書官を務めた井上義行氏が小泉政権下で携わった北朝鮮との「極秘交渉」

の手記が載っていた。 
  
 面会後、中井氏は記者団に「井上君がしゃべるのは国家公務員法違反だ」と息巻いた。中井氏としては井上氏の例を引き合い

に家族会から具体的な注文が出るのを避けたかったようだ。  
 
中井氏はわずか１４分間で終了した面会で首相が「役人が書いた文章」を読み上げたことを明かした。 
 「普通の文書だから、ぼくらそんなの、真剣に聞いていない。へへへへ」 
 菅内閣の真剣さが疑われるような場面だ。 
 増元氏は産経新聞に対し「辛元死刑囚の釈放で拉致事件の全容が不透明になってしまった。首相の過去は問わないが、責任

を十分感じてほしい」と語った。（後略） 
  

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝  
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 横田滋・早紀江夫妻を先頭に気合いの入った約50分のデモ行進でした。 

  
   「すべての拉致被害者を 返せ！」「北朝鮮に全面制裁を 発動せよ！」。こんなシュプレヒコールを繰り返しながら約600人

（公安調べ）のデモ行進が10日、日比谷野外音楽堂から国会議事堂にかけて行われた。呼びかけたのは家族会、救う会、拉致

議連の三団体で、約一時間の緊急国民集会を開いた後に出発、議事堂前で請願書も提出した。 
  
  同会がデモ行進を行ったのは六年ぶり。民主党政権に移行しても一向に拉致問題の進展がないことに業を煮やしての行動

で、主催者側で用意したブルーの地色に白抜き文字で統一した横断幕とプラカードを使用した。このデモ行進には拉致被害者家

族や拉致議連のメンバーはもちろん、日頃からこの問題に関心の高い多くの一般市民が平日にもかかわらず多数駆けつけてい

た。（ニュース調ここまで）  
  

 
 左奥で交差点を横断中のデモ隊が見るでしょうか？ 

  
   平日にもかかわらず参加された皆様、暑い中ご苦労さまでした。正直言って野外音楽堂の観客席の状況を見ると、デモ行進を

心配していたのですが、600人も集まればこの時期としたら大健闘でしょう。議員会館前にいくと、頑張れ日本！全国行動委員

会が下の写真のようなオリジナルの旗を掲げ、水島総氏がマイクでエールを送っていましたが、これをやるためにわざわざ時間

を延長して頑張っていたそうです。嬉しいですね。集会もデモもこの頑張れ日本のメンバーが大勢手伝っていました。 
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請願書を提出する有本明弘氏、奥の白い帽子は横田早紀江さん。  

  
   集会のスピーチではやはり西村慎吾氏のイスラエルの話に共感しました。 
 あれほど敵対国に囲まれているイスラエルが何故一人も拉致されないのかと聞いてみると、「我々はシリアの将軍四人が前線

に来ることをキャッチして、この四人と全イスラエル兵捕虜との交換を考え、その通りに実行した。日本はどうなのだ」と。 
  
   私は金正男が日本に来て時の政府（田中真紀子外相）が「帰して帰して」と北京に帰してしまった事を、後悔の念で思わざるを

得ませんでした。イスラエルはたった一人のイスラエル人を守ることが出来なければ、再び全ユダヤ民族が強制収容所に送られ

る道を開くことになる、と思っているからであります。（拍手）  
  

 
 集会を終えてシュプレヒコールの練習を行う参加者 

  
  また特定失踪者問題調査会の荒木和博氏は「先日の韓国哨戒船を沈没させて四十数人の命を奪う、あるいは自国民を平気で

数百万人殺すような北朝鮮から拉致被害者を取り戻すためには、我々も犠牲を覚悟でこれに取り組むことが求められているのだ

と思います。私もそのようなつもりで取り組んで参りますので皆様のご支援をよろしくお願い致します」などと語っていいたのが印

象的でした。以下、菅直人総理に提出した要請文を掲載したします。 
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 緊急国民集会の壇上、左側が拉致被害者家族、右側が拉致議連のメンバー。 

  

要  請 

 
拉致問題対策本部本部長 
内閣総理大臣菅直人殿 
  
 多くの拉致被害者が北朝鮮の地で自由を奪われ、助けを待っています。ところが、金正日政権は「拉致間題は解決済み」と開き

直り、韓国哨戒艦への魚雷攻撃で多くの韓国将兵を殺害する等蛮行を繰り返しています。 
  
 「政府、国会、そして国民の皆様に私たちが訴えている姿を見せたい。今のこの情況を憂えていることを分かって欲しい」。家族

会の方々のこうした切実な願いを受け、本日、私たちは、「すべての粒致被害者をすぐに返せ！いまこそテロ国家北朝鮮に全面

制裁を緊急国民集会・大行進」を開催しました。 
  
 さる4月13日、対北制裁の見直し期限を迎え、我が国政府は、現行制裁の延長を決め、5月28日、北朝鮮による韓国哨戒艦

攻撃を理由に追加制裁を行いました。しかし、私たちが求め続けてきた、「拉致問題での不誠実な態度を理由にした全面制裁、

すなわち送金停止と人の往来の全面停止」は実現していません。 
  
 新内閣が発足し、政府拉致問題対策本部もあらたな体制となりました。菅直人新総理・新対策本部長におかれては、重大な主

権侵害かつ人権侵害である拉致問題が、いかに被害者と家族を苦しめ続けているかをあらためて深く認識し、以下の事項を速

やかに実行されるよう強く要請します。 
  

 
 左から議連会長の平沼赳夫、幹事長の古屋圭司、前幹事長の西村慎吾、 

事務局長の松原仁の各氏。 
  

1. 総理が先頭に立ち金正日政権に対して、「全ての拉致被害者を返せ」と強く追ること。「拉致 
  問題の解決なくして国交正常化なし」、「厳格な法執行」など政府の基本的立場を明白に打ち 
  出すこと。 
2. 全ての被害者を取り戻すまで譲歩しないとの国家意思を示すため、拉致問題を理由として送 
  金停止と人の往来の全面停止を断行すること。 
3. 緊迫する北朝鮮情勢を受けて情報収集活動により一層力を入れること。緊急時の拉致被害 
  者救出計画を整備し、関係各国にも協力を求めること。 
4. 拉致被害者のいる韓国、中国、タイをはじめ、国際杜会が、拉致問題をはじめとする北朝鮮 
  による人権侵害問題の解決のために金正日政権に圧力をかけ続けるよう外交努力を尽くす 
  こと。とくに、国連安保理が現在審議申の韓国哨戒艦攻撃事件に対する北朝鮮非難決議な 
  どに、拉致問題を明記させること。米国が北朝鮮をテロ支援国に再指定するよう強く働きかけ 
  ること。 
5. 新総理ができるだけ早く被害者家族と関係者に面会し、解決への決意を内外に示すこと。 
  
平成22年6月10目 
 北朝鮮による拉致被害者家族連絡会代表飯塚繁雄 
 北朝鮮に拉致された目本人を救出するための全国協議会会長酉岡力 
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タグ： 家族会  救う会  拉致議連  6.10緊急国民集会・大行進   

 北朝鮮に拉致された目本人を早期に救出するために行動する議員連盟会長平沼赴夫 
 「緊急国民大集会・大行進」参加者一同 
  

 
 議員会館前にはデモ行進に呼応して手書きで「拉致被害者奪還」と 
いう旗が掲げられていました。頑張れ日本！全国行動委員会の見事 

な配慮だと思います。 
   

  
  

 

   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(22) 

コメント(22) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/11 10:53Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
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 管総理が過去に行った拉致犯人釈放署名に対しては発覚後の管さんの言動を見ても

反省が感じられないため救う会でも何らかの声明を出すのか、今集会の前に地元の救う

会に問い合わせました。 
 しかしそちらでは、「管氏が過去に謝罪を行っているので、今の段階では何らない。」と

いうことでした。 

 
この拉致問題に対して、自民党青年局は 
６月１３日全国一せい街頭活動を開催しテーマは、 
（北朝鮮による拉致問題ならびに外国人参政権問題） 
各都道府県で、同日行われます。詳細については自民党のホームページに。 
  
  

2010/06/11 11:25

Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、おはようございます。 

 
はなうさぎさんのエントリーはありがたいんですが、最近活動のほう、きつくあ

りませんか？少し心配してます。 

 
今日は大阪でのたちあがれの街宣に平沼さん、真吾さん、三宅さんが登場ですよね。ど

なたか貼ってくださってました。 
シンガンスの署名のこと、街宣で触れるんでしょうか？触れまくって欲しいです。 

 
すずめめだかさんの情報によると自民党青年局も１３日は街宣するとのこと。これはすご

くいい！！！これなら私もいきます～ 

 
このことは菅政権の泣き所でもありますから選挙の前に多くの人に知ってもらいたいで

す。 
菅と千葉、閣僚が２人もサインしてるのは絶対に異常。 

 
やっぱりおとといのサボーの共同宣言では、拉致問題解決の声明も入ってたほうがよか

ったですねー。 

 

2010/06/11 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
> しかしそちらでは、「管氏が過去に謝罪を行っているので、今の段階では何らない。」と

いうことでした。 

 
 
情報感謝です。何をやっても「口だけで謝罪」すれば許されるならなんと甘い世の中でしょ

うか？ 

 
>６月１３日全国一せい街頭活動を開催しテーマは、 
>（北朝鮮による拉致問題ならびに外国人参政権問題） 
 
おお～ナイスな情報ありがとうございます(--)。  

 

2010/06/11 12:15Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>最近活動のほう、きつくありませんか？少し心配してます。 
 
孫が五人もいる61才ですから、正直きついですね。特にデモの撮影は走ったり待ち伏せ

したりと、本来なら二十代、三十代のカメラマンの仕事ですから(^^；。 
 
>菅と千葉、閣僚が２人もサインしてるのは絶対に異常。 
 
はい。本来なら議員の資格もありません。 

 
>やっぱりおとといのサボーの共同宣言では、拉致問題解決の声明も入ってたほうがよ

かったですねー。 
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激しく同意します。これから街宣でどんどん訴えていくしかないですね。  

2010/06/11 12:34

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま 

 
連日、お疲れ様です。過去に署名してしまった事実は消しようがないのですか

ら、せめて家族会代表と面会した際に、菅総理は「自分の行為が大きな誤りだったこと」を

明確に謝罪すべきだったでしょうね。 
もっとも、そんな気持ちはさらさらないでしょう。とにかく支持率が高い内に参議院選挙を

実施して、単独過半数を獲得することが、至上命題でしょうから。 

 
とにかく国民は民衆党政権の問題点に気づかないと、このまま民主党が選挙で勝ってし

まいます。 

 

2010/06/11 13:58Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
いつも御苦労様です。 

 
たまには楽しい情報で息抜きしてください。＾＾ 

http://goo.gl/7s26 
 
 
ツイッターでは、キャミソール荒井国家戦略担当相など 

 
の呼称が飛び交っています。 

 
これで民主党の逃げ勝ちの確率が大幅に減少しました。＾＾  

 

2010/06/11 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>菅総理は「自分の行為が大きな誤りだったこと」を明確に謝罪すべきだったでしょうね。 
 
謝っていないと思いますよ。 

 
>とにかく国民は民衆党政権の問題点に気づかないと、このまま民主党が選挙で勝って

しまいます。 

 
民主が選挙で勝つと何処が悪いの？って言われそうですね。  

 

2010/06/11 14:12Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>たまには楽しい情報で息抜きしてください。＾＾ 
 
がははははは。拝見しました。これは面白い！ 

 
>これで民主党の逃げ勝ちの確率が大幅に減少しました。＾＾ 
 
だったらうれしいなあ～(^^)。  

 

2010/06/11 14:47Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
以前ここに貼らせて貰った「立ち上がれ日本」関西地方街宣の時間が若干変更されてる

ようです。 

 
（１）大阪・なんば高島屋前での街宣 

 
17:00-17:40 ⇒ 16:00-16:40に繰り上げ 
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弁士：平沼赳夫、西村慎吾、三宅博、三木圭恵 

 
 
（２）三田駅前での街宣」 

 
18:00~18:30 
 
弁士：平沼赳夫、三木圭恵、北山順一（自民党神戸市議・たちあがれ日本議員団） 

 
18:30~20:00 
 
三田駅前キッピーモールで「たちあがれ日本・全国比例6支部決起大会」 
 
弁士：平沼赳夫、三木圭恵ほか 

 
 
関西地方の方、難波、又は三田までお出かけください。 

 

2010/06/11 16:32

Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
カンガンスこと韓直人は、どの面さげて拉致被害者家族に会ったんですかね。 

史上最悪の売国奴がついにトップに立った売国民主政権ですが、 
新内閣の５人までもが国旗に礼すらできない、みっともない礼儀作法知らずです。 
日本人とは思えません。 

 
蓮舫氏ら５閣僚が国旗に一礼なし 省庁会見 

http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/401970/ 
 
あ、元々、日本人でなかった人でしたね。 
ダメな人に多くを求めちゃいけません。 
国民は何も期待してませんので、とっとと下野しなさい。 

 

 

2010/06/11 18:35Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 9日 10日と 続けて、重要な集会があったのですね。 
あまり、無理しない出くださいね。 

 
いつも、テレビでは、見れない記事と写真ありがとうございます。 

 
泥棒を逃がしてしまった、お巡りさんが、被害者が、犯人を捕まえてください。という 訴え

に 答える資格があるのでしょうか。 

 
どの面さげて、大馬鹿者ですね。これが、日本のトップ、三島由紀夫を 怒ってるでしょう

ね。 

 

 

2010/06/11 20:14Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん こんばんは。 
 
>関西地方の方、難波、又は三田までお出かけください。 
 
情報ありがとうございます。 

 
是非、関西地区の方、応援よろしくお願いします。  

 

2010/06/11 20:17Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>史上最悪の売国奴がついにトップに立った売国民主政権ですが、 
 
日本史史上、最悪の政権ですね。 
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>日本人とは思えません。 
 
少なくともメンタリティは特アでしょうね。 

 
>国民は何も期待してませんので、とっとと下野しなさい。 
 
はい。出来れば議員を返納して欲しいです。  

2010/06/11 20:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>花うさぎ様 9日 10日と 続けて、重要な集会があったのですね。 
 
はい、公示前の最後のビックイベントだったかもしれません。 

 
>これが、日本のトップ、三島由紀夫を 怒ってるでしょうね。 
 
もし彼が生きていたら、「正座してそこに直れ！」と日本刀を抜くような気がしますね(^
^；。  

 

2010/06/11 20:40Commented by しばりょう さん 

 
 
民主党って、変態集団ですかねえ。 

 
女装癖バレた？荒井ニタッ、事務所費でアレ購入してた。、法律には、違反してないと、に

げるんでしょうね。気持ち悪い。  

 

2010/06/11 20:45Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
民主の支持率下げるために 何でもやります。 

 
兵庫県 2人区 民主 この前まで 戦えないって、泣き言いっていたのに、一転 2人当

選なんて、強気です。 

 
いいようには させません。 

 

 

2010/06/11 23:51Commented by yosimasa さん 

花うさぎ さん、いつも精力的に活動お疲れ様です。 

 
今回は拉致問題に関して一つ拡散させて下さい。 

 
「欧州議会の北朝鮮人権決議案で拉致問題を大きく取り上げさせよう！」 

 
ブログ『愛國』様からです。 
拡散のお願いです：吉田明彦 

http://blogs.yahoo.co.jp/ayahiro1959/32384438.html 
 
>★決議案の内容がこれから決まる！ 
> 在宅ロビー活動にご参加いただいている皆様、欧州議会に多数のメール、ファックス

をお送りいただき誠にありがとうございます。 

 
>RFAによれば、欧州議会の人権小委員会が近々北朝鮮人権決議案を提出予定です。

人権小委員会は、代表団が韓国から帰国してから打ち合わせをし、最終的な内容を決め

ることになっています。 

 
> 代表団との打ち合わせの席で、拉致問題や私たちの在宅ロビー活動が話題になるこ

とは間違いありません。沢山のメールやファックスが届いたばかりでなく、アメリカの国営

放送局から何本も取材の電話が入っているのです。 
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http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1647904/



 

 
> ここで人権小委員会にさらに拉致問題を訴えれば、北朝鮮人権決議案で大きく取り上

げてもらうことができます。そうなれば、拉致問題解決にＥＵ全体の力を借りることができ

ます。一緒にやりませんか？ 

 
↑メール先、FAX先と英文例は上記ブログにあります。 
 
元記事はこちら。 
蒼き星々 - 北朝鮮に拉致された被害者と家族を支援する人の集う掲示板 
http://8201.teacup.com/bluestars777/bbs/15867 
 
ＥＵが拉致問題を取り上げるまで、あと一歩だそうです。 
北朝鮮が窮地に陥っている今こそ、拉致被害者を取り返す最大のチャンスではないでしょ

うか。 

2010/06/12 00:21

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
三田からさっき帰って来ました。 

 
三田駅前の街宣には大阪難波で演説した西村、三宅両氏も参加、街宣車の前が国道で

広場は無し、聴衆は駅から続く陸橋の上とキッピーモールの2階通路に並んだ訳ですが、

まずまずの人数でした。 

 
その後キッピーモール6階で「たちあがれ日本・全国比例6支部決起大会」に移ったわけ

ですが、やはり平沼氏はカリスマの人です。入場・退場とも全員総立ちの拍手でした。 

 
演説で印象に残ったポイントは、 
（１）平沼氏の口蹄疫解説と民主党の完全に間違った対応への怒り 
（２）西村氏が「日本の女性候補者で靖国参拝を述べたのは三木圭恵が初めてだ」と絶賛 
（３）三木圭恵の演説で外国人地方参政権で本当に危険なのは中国人だと説明 
（４）司会者によると三木圭恵をたち日のマドンナとして売り出す事、その為テレビ「大田総

理」出演、街宣の応援者として渡哲也に交渉中 

 
 
帰りに三田牛の焼肉店に行ったのですが、あと４，５年もすると中国製の松坂牛、宮崎か

ら盗まれた種牛の精子から生まれた韓国の霜降り牛など食わされるのかと思うと複雑な

心境ではありました。 

 
 

 

2010/06/12 09:26

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>女装癖バレた？荒井ニタッ、事務所費でアレ購入してた。、法律には、違反

してないと、にげるんでしょうね。気持ち悪い。 

 
議員辞職モノですが、これを真面目な顔をしてかばう執行部も笑ってしまいますね(^
^；。  

 

2010/06/12 09:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>兵庫県 2人区 民主 この前まで 戦えないって、泣き言いっていたのに、

一転 2人当選なんて、強気です。 
 
本当に軽い、この一言ですよ。  

 

2010/06/12 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To yosimasaさん こんにちは。 
 
>「欧州議会の北朝鮮人権決議案で拉致問題を大きく取り上げさせよう！」 
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http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1647904/



おお＝これは情報感謝です。重要なことですね。 2010/06/12 09:31

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>三田からさっき帰って来ました。 

 
ご苦労様でした(--)。 
 
詳しいレポート本当にありがとうございます。平沼氏は大活躍ですが体力は大丈夫？とい

うくらいのスケジュールで動きまくっていますね。 

 
>宮崎から盗まれた種牛の精子から生まれた韓国の霜降り牛など食わされるのかと思う

と複雑な心境ではありました。 

 
いや～その可能性はまじでありそうだと懸念しています。  

 

116.10 拉致緊急国民集会・大行進：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1647904/


